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リ－ナはレスリング女子で

リーナで

第１部では、

念講演

げ、その伊勢の地への御鎮座は、第十一

の永きにわたり、神勅にしたがって途絶えることなく、伊勢では日々のお祭りによって皇

室の御安寧と日本の国の弥栄、五穀豊穣などをお祈り

神宮への遙拝を欠かされることなくお続けあそばされてまいりました。この度の御大礼に

際しても、皇居から神宮へ、節目ごとに

饌を奉り折々にお祭りを執り行います。また、大嘗祭を終えられた後、

は伊勢の大宮地へ御親謁あそばされる予定となっています。』というお話でした。

第２部の式典では

リーダーたる経営者の団体」として、税制に関する建設的な提言や子供達への租税教育な

ど、「税」を中心とした公益的な幅広い活動を全国的に展開しております。と挨拶しました。

その後「令和

租税教育活動の事例発表が行われ、

ップしようと言う

モーションビデオを紹介し、閉会の言葉を述べました。

第３部の懇親会は伊勢市での宿泊の為、参加しませんでした。

翌日は伊勢神宮の外宮、内宮を参拝し、内宮神

と共に雅な舞を奉納するご祈祷
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